

Plug&Start a célébré ses 20 ans les 29, 30 juin et 1er juillet derniers. Un événement qui dresse aujourd'hui un bilan très positif. Des débuts ambitieux au rendez-vous de référence, Plug&Start est devenu un événement incontournable. **Organisé par [LA TECHNOPOLE DE L'AUBE EN CHAMPAGNE](#) / T : 03.25.83.10.10, ce programme de créations d'entreprises innovantes a accompagné depuis maintenant 2 décennies 400 startups prometteuses.** 1er lauréat de cette édition anniversaire, Pavel Afanasiev a présenté Nebulae : un jeu stratégique et politique free-to-play multi-joueurs, centré sur le management collectif d'une galaxie menacée. <https://www.plugandstart.com/>